

AFIRMA MERY AYUP

TRABAJA PJC CON PERSPECTIVA HUMANA

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - La impartición de justicia en Coahuila ha transitado hacia un enfoque más humano, al reconocer que detrás de cada expediente existen personas reales y conflictos que impactan directamente en sus vidas, afirmó el Presidente Ma-

gistrado del Poder Judicial en Coahuila, Miguel Felipe Mery Ayup.

El titular del Poder Judicial señaló que esta perspectiva se ha integrado a una estrategia institucional orientada a fortalecer la sensibilidad y la responsabilidad social de jueces y juzgadores al momento de emitir resoluciones. Indicó que uno de los an-

tecedentes clave de este cambio se dio durante la reforma judicial en la entidad, así como en el proceso de elección judicial, cuando los aspirantes a cargos jurisdiccionales tuvieron contacto directo con la ciudadanía, lo que permitió una mayor cercanía y entendimiento de las problemáticas sociales.

Ese acercamiento, ex-



plicó, abonó a generar empatía y a modificar la manera en que se analizan los casos, dejando atrás la visión de los expedientes como simples trámites administrativos para comprenderlos como historias humanas que demandan atención cuidadosa.

Mery Ayup destacó que actualmente existe una mayor conciencia dentro del Poder Judicial sobre la trascendencia de cada resolución, al estar en jue-

go derechos, intereses y expectativas de quienes acuden a los tribunales en busca de justicia.

LOCAL / PÁG. 2

LA VOZ

DE CD. ACUÑA

\$10.00 Ejemplar
Jueves 5 de Febrero de 2026

Año XXXVIII No. 14.106
Cd. Acuña, Coahuila

Buscan homologar violencia vicaria en Código Penal

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx



Detienen a Alex Saab, ex Ministro de Maduro

El ex Ministro de Industrias de Venezuela Alex Saab, ex empresario colombiano-venezolano que estuvo preso en Estados Unidos, fue arrestado este miércoles, dijeron varios medios colombianos.

SALTILLO, COAH. - En Coahuila, la legislación penal no establece diferencias de género para la tipificación y sanción del delito de violencia vicaria, por lo que su aplicación es igual para hombres y mujeres, afirmó la Diputada local María Guadalupe Oyervides Valdés.

La legisladora explicó que este tema ha cobrado relevancia a partir de diversos casos públicos relacionados con disputas por la custodia y convivencia de menores, los cuales han



generado debate sobre los criterios legales que se aplican y el acceso a la justicia en este tipo de procesos.

Detalló que, si bien la Ley General de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia define la violencia

vicaria como una conducta ejercida por hombres contra mujeres.

LOCAL / PÁG. 2



Se reunirán en Coahuila 400 líderes industriales

Será sede de Convención Nacional de la Industria de Exposiciones y Visitantes 2027



EN LA REGIÓN NORTE

Suman 6 casos de tuberculosis

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Durante lo que va del 2026, la Jurisdicción Sanitaria 01 ha confirmado seis casos de tuberculosis en los municipios que atiende, el más reciente correspondiente a un paciente originario de Nava, diagnosticado la semana pasada.

Zayuri Cázares Escareño, coordinadora del programa de micobacteriosis, informó que los casos se han detectado en Piedras Negras, Nava, Allende y Villa Unión, e insistió en la importancia de no minimizar síntomas persistentes, particularmente la tos prolongada.

La funcionaria explicó que toda persona que presente tos por más de dos semanas debe someterse a



estudios para descartar tuberculosis, ya que este padecimiento suele confundirse con gripe u otras enfermedades respiratorias.

“Siempre que se tengan tos de más de dos semanas de evolución, es importante realizar una prueba para descartar tuberculosis. Si el paciente no expectora, lo ideal es realizar el diagnóstico mediante el estudio BAAR”, señaló.

LOCAL / PÁG. 2



Arranca vacunación contra el sarampión

Refuerzan prevención con brigadas en centros comerciales durante tres días

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

sarampión en puntos de alta afluencia de la ciudad.

La Jurisdicción Sanitaria 02 puso en marcha esta jornada como parte de las acciones permanentes para proteger la salud de las familias acuñenses, llevando

el biológico directamente a espacios públicos y comerciales para facilitar el acceso de la población.

Las aplicaciones iniciaron en centros comerciales, comenzando en el establecimiento Merco,

ubicado sobre la calle Guerrero, donde personal de enfermería se encuentra atendiendo de manera gratuita a quienes deseen vacunarse.

LOCAL / PÁG. 2

el biológico directamente a espacios públicos y comerciales para facilitar el acceso de la población.

Las aplicaciones iniciaron en centros comerciales, comenzando en el establecimiento Merco,

